



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Schreiben des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs vom 8. Oktober 2015 (Vf. 15-VII-15) betreffend

**Antrag auf Feststellung der Verfassungswidrigkeit der Satzung
des Marktes Wiesau über die Veränderungssperre im Bereich des
aufzustellenden Bebauungsplans „Industriestraße Süd“ vom 4. No-
vember 2013**

PII/G1310.15-0009

Drs. 17/8722

Der Landtag beteiligt sich nicht am Verfahren.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident